

Desde el Gobierno se asegura que los inspectores de trabajo han visitado más de 6.700 obras para comprobar su seguridad

Los sindicatos reclaman más inspectores

EFE

OS sindicatos UGT y CC.OO. estudian la convocatoria de movilización envergadura «que sensibilice a esta Administración, que está callada y parada cuando batimos récord de siniestralidad laboral».

Los secretarios provinciales de CC.OO. y UGT Albacete, Francisco de la Rosa y Eduardo Mayordomo, respectivamente, acudieron a la concentración sindical ante las puertas de la Confederación de Empresarios de Albacete (FEDA) pa-

La incidencia de accidentes laborales en Albacete dobla la media nacional

UGT de Albacete ha criticado que el índice de incidencia de accidentes laborales por número de trabajadores en esta provincia es superior al de la media nacional. Es de 5,92 (diez accidentes mortales en una población activa de 168.900 personas), mientras que la media nacional es de 2,847 (580 trabajadores fallecidos, según los últimos datos, para una población activa de 20.367.300 habitantes). Además, en la región el índice se situaba, en referencia a los datos de la Comisión Regional de Seguridad, en 4,909, lo cual, a juicio de UGT, demuestra que «el trabajo en materia de seguridad laboral en la región no se ha encaminado en la dirección adecuada». UGT sigue demandando «más contundencia y eficacia en las medidas en materia de prevención de Salud Laboral» y critica que el hecho de que la incidencia en Albacete doble la media nacional demuestra «que la contundencia no es real y que las medidas adoptadas no repercuten en beneficio de la salud laboral de nuestros trabajadores».

ra protestar por el último accidente mortal en el trabajo ocurrido la pasada semana en la provincia. En dicho siniestro perdió la vida un trabajador de la construcción, de origen ecuatoriano, que afrontaba su primer día de trabajo y que, según Mayordomo, «no había recibido ninguna formación»,

El dirigente de UGT reprochó a la consejera de Trabajo que «no haya abierto la boca para tomar ninguna medida ni para llamar a los agentes sociales, sindicatos y patronal, para intentar poner en marcha las medidas que venimos demandando». Francisco de la Rosa denunció que «después de 12 años de ley de prevención de riesgos laborales ni la Administración ni las asociaciones empresariales se han tomado en serio esto».

«Vamos a tomar las medidas necesarias, que vamos a denunciar todo lo que sea denunciable, con nombres y apellidos y si hay negligencias en la Administración las dejaremos en evidencia y si la administración regional no está haciendo nada porque haya más inspecciones en materia de salud laboral lo denunciaremos públicamente», advirtió.

Por ello, los sindicatos estudian convocar una gran movilización, dijo De la Rosa, quien precisó que todavía «hay que engranarla regionalmente y

concretarla».

Los sindicatos pidieron a la Administración que incrementen la plantilla de inspectores laborales en la provincia, que «cada vez va a menos», puesto que había siete trabajadores y este verano se redujo a seis.

El responsable de CC.OO. denunció que «con los inspectores que hay ahora mismo en Albacete no se cubre ni el 10% de la tarea que tendrían que hacer en siniestralidad y, además, tienen que trabajar en otras áreas como seguridad social o contratación».

Apuntó también que «si hay empresarios o asociaciones empresariales que se atreven a decir que los trabajadores nos "automatamos" también lo vamos a denunciar enérgicamen-

Con esta última afirmación respondió a las declaraciones que el presidente de FEDA, Artemio Pérez, realizó hace unos días, después de la concentración de los sindicatos, en ese caso para protestar por la muerte de un agricultor que falleció electrocutado en Almansa.

pese al rechazo mostrado por Artemio Pérez, las concentraciones siguen realizándose ante la puerta de FEDA, «porque FEDA representa a los únicos que son responsables, según la Ley, en materia de prevención de riesgos».

La Junta asegura que ha visitado 6.700 obras para comprobar la seguridad

TOLEDO. Ante las críticas recibidas de los sindicatos, la Consejería de Trabajo y Empleo ha salido al paso con una nota de prensa en la que asegura que los técnicos de prevención de riesgos laborales han realizado más de 6.700 visitas a obras de construcción desde que se pusiera en marcha, en agosto de 2005, el plan específico para vigilar las condiciones de seguridad en este sector.

Concretamente, los técnicos de la Consejería han efectuado 6.753 visitas para comprobar que los trabajos se llevan a cabo con las necesarias condiciones de seguridad. Todas estas visitas se reparten del siguiente modo durante este período de tiempo: 1.139 obras en 2005, 3.227 en 2006, y 2.387 hasta junio de 2007.

«Este plan fue acordado con los agentes sociales como medida para luchar contra los accidentes laborales de este sector, de especial gravedad, motivados por la principal causa que los provoca, las caídas de altura», asegura la Junta.

El programa consiste en una primera visita a la obra por parte de los técnicos de prevención de la consejería de Trabajo y Empleo, en la que se analizan las condiciones de seguridad de la misma, informando al empresario de las circunstancias a subsanar que son comprobadas en una segunda visita.

Requerimientos

Según la información facilitada en la Comisión Regional de Seguridad y Salud Laboral, se llevaron a cabo 6.520 requerimientos en primera visita, de los que se dio traslado a la Inspección de Trabajo en 169 casos por no subsanar las observaciones efectuadas por los técnicos.

Las causas principales que motivaron dichos requerimientos estaban vinculadas a protecciones en altura de cubiertas, huecos, protecciones personales o andamios.

La construcción seguirá En este contexto, indicó que, siendo una prioridad de actuación del Gobierno de Castilla-La Mancha en materia de seguridad y salud laboral por ser un sector de que ocupa al 18 por ciento del empleo, con más de 108.000 trabajadores a junio de 2007, y con una accidentalidad en torno al 32 por ciento.